



Pourquoi aller à Oradour sur Glane?

publié le 16/04/2009

Amener les élèves sur un lieu de mémoire est-ce une visite banale ?

En Février, les élèves de 3e du collège se sont rendus à *Oradour sur Glane*. Certains se disent à quoi sert un si long trajet pour voir des ruines. Voici la réponse d'une élève de 3B **Axelle Pommier**.

"Lors de la visite, j'avoue que je ne me suis pas sentie concernée par le sujet. Des ruines, des voitures rouillées, un cimetière , et alors ?!!!!

Cependant, je suis rentrée avec plein d'images dans la tête et un devoir à faire. Pas facile quand on n'a pas tout compris.

Alors , je suis allée voir mon grand père qui m'a raconté les faits de façon détaillée, c'est un passionné d'histoire. J'ai appris que mon arrière grand père et mon arrière arrière grand père étaient des résistants issus du Limousin. Il m'a livré plein d'anecdotes et du coup , l'histoire d'Oradour sur Glane a pris une autre dimension, je me suis mise à faire plein de recherches.

Ce n'est pas pour autant que je peux savoir ce que les Radounauds ont ressenti. Il faut le vivre pour le savoir et franchement j'espère que je ne vivrai pas une telle horreur.

Penser que cela pourrait se reproduire, me donne la chair de poule. Comment peut-on être aussi barbares ? L'espèce humaine me surprendra toujours !!!!! Mon grand père m'a expliqué que si nous ne faisons pas attention, cette situation pourrait se renouveler. Après ce sont des histoires de politique, et je suis encore un peu jeune pour comprendre !!!!!"